

„Kinderschutz geht uns alle an. Wir müssen den Schutz der Jüngsten und Schwächsten in unserer Gesellschaft sicherstellen.“

Das Projekt „KiKo“ steht kurz vor der Eröffnung!

Am 6. Dezember wird die offizielle Eröffnung „Childhood-Haus-Hamburg“ stattfinden

Kompetenzzentrum für Kinderschutz am UKE Hamburg

Dieses „Leuchtturm-Projekt“ wird ein Beispiel geben - wir sind begeistert: die LORENZ Stiftung hat sich engagiert. Vico Merklein, unser „Champ bei den Paralympics“ hat mit seinen Vorbereitungen auf Tokio so „nebenbei“ auch für das Projekt UKE Benefizlauf einen großartigen Beitrag geleistet.

In 100 Tagen ist er 5.384 km „geradelt“, davon viele Wochen auch im Höhentraining ...was für eine Leistung!



Die LORENZ Stiftung hat jeden km in drei Euros umgewandelt und mit € 16.152,00 einen wichtigen Bereich der "KiKo Einrichtung" finanziert.



Die Stärke einer Gesellschaft ist auch daran zu messen wie gut sie Schutz für die Schwächsten und Jüngsten sicherstellt! Täglich werden Kinder und Jugendliche missbraucht und misshandelt. Im vergangenen Jahr wurden allein in Hamburg 850 Kinder untersucht. Das sind 850 Kinder zu viel. Während der Corona-Pandemie könnte die Dunkelziffer von Misshandlung und Vernachlässigung betroffener Kinder sogar weiter gestiegen sein. Wenn Zweifel am Wohl eines Kindes bestehen, unterstützt und berät z.Bsp. in Hamburg das Kinderkompetenzzentrum des UKE, es wird vom Institut für Rechtsmedizin geleitet.





CHILDHOOD-HAUS HAMBURG

Kompetenzzentrum für **Kinderschutz!** am UKE

